
 

 

 
 
 
 

   
    

 
 

 
 
      

 
  
      

  
 
 
 

 
      

    
  

Die unterzeichnenden BezirksrätInnen der SPÖ Neubau stellen laut §23 der GO der 
Bezirksvertretungen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.06.2022 folgende 

Anfrage  

- Wer ist für das Gießen der Bäume im Bereich der Lindengasse 14 (vor Denns Biomarkt) 
zuständig (siehe Fotos)? 
- Wie oft werden diese Bäume gegossen? 
- Ergreift die Bezirksvorstehung Neubau die Initiative, wenn sie von Anrainer*innen hört, 
dass Bäume nicht oft genug gegossen werden und in einem schlechten Zustand sind? 

Begründung  

Bäume sind unersetzlich. Es ist nicht nur wichtig innerstädtisch laufend neue Bäume zu 
pflanzen, sondern sich auch um die gute Pflege und den Erhalt des bereits bestehenden 
Baumbestandes zu kümmern. 




